
 

２０１７年１２月０７日(木)第２４４２回移動例会 

会 長 あ い さ つ                           会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは。今日は奨学生のグェン・ティ・イエンさんの「食べて

納得ベトナムグルメ」という事で、ここ炭火焼「大ちゃん」にて移動例会と

いう事になりました。後ほどグェン・ティ・イエンさんの手料理を振舞う事

になっておりますのでどうぞ期待してお待ちください。 

 本日は 12月の最初の例会ですので、誕生会員と結婚会員のご紹介をします、

誕生記念会員は 12 月 23 日甘糟仁会員でございます、12 月 24 日八島幸夫会

員でございます、続いて結婚記念会員ですが、12月１日鈴木孝典会員でござ

います、12月５日藤江裕佳里会員でございます、12月７日森徹会員でござい

ます、12月 16日樽見正仁会員でございます、大変おめでとうございます。 

 今月は、国際ロータリー年間行事の 12月は「疾病予防と治療月間」という

事になっております、私事でございますが 12月１日積水ハウススーパーアリ

ーナで桑田佳祐のコンサートに行って来ました、30日と１日と２日あったのですが、今までテレビなどでしか

見たことがなかったのですが、生で桑田佳祐さんを 44 列目の一番後ろの方でしたけれども、妻と２人で見て

きました、やはり生でライブを見るという事はとても臨場感があってとても楽しいコンサートでした。またこ

れもたまたま来週来て頂く大草薬品の大草様はサザンオールスターズのファンクラブに入っていてその人か

ら紹介されて、桑田佳祐さんが今年コンサートをするから入会しておいた方が良いですよという話を教えられ

て入会しました、入会したてのファンクラブの会員は当たりやすいという事を言われまして申し込んだら当た

りました、今のコンサートは会場に入るまでどの席か分からいのですね、その様にしないとチケットをダフ屋

に売ってしまうと言う事もあるので、会場に入って初めてチケットと交換されるという事になっております。

とても楽しいコンサートでした。 

 今月は、疾病予防月間という事で、来週のスピーカーの大草薬品という会社は胃腸薬品を作っている会社で

すけれども、たまたまその様な事でファンクラブとかで一緒になって、是非大河原ロータリークラブに来て下

さいという事でお願いしたら快く承けて頂きました。あと家族親睦例会が 23 日に開催されます、例会終了後

親睦委員長と打ち合わせをして内容を決めていきたいと思っております。先週もお話ししましたが、盛大なク

リスマス例会にしたいと思いますので家族お誘い合わせの上ご出席をお願いします。 

 

 



幹 事 報 告                              幹 事  佐 藤 能 文 

 皆さんお疲れ様で御座います、本日は高橋大志会員のお店をご提供頂きまして誠に

ありがとうございます。私の方からはクリスマスの出席関係ですが 12 月 13 日締め切

りでございます、皆様にＦＡＸで出欠のご確認をしておりますが、中々返事が来てお

りません、どうか期日を確認の上確実な返事を宜しくお願い致します。またＲＬＩの

件ですが 12 月 24 日クリスマス例会の次の日ですけれども盛岡の方で開催されます、

私と村上会長の２人で出席して参ります。この他に本日のご連絡等は御座いませんの

で、この後どうぞグェン・ティ・イエンさんの料理を味わって頂きながら例会を進め

させて頂きますので宜しくお願い致します。 

各 委 員 会 の 報 告 

米山 BOXの報告     藤 江 裕佳里 委員長 

小田部晃二郎会員 少しずつ積立ます 

八 島 幸 夫 会 員 少しずつ積立ます 

スマイル BOXの報告   桜 井 淳 一 委員 

岡 崎 隆 会 員 最近休みが続き本当に申し訳ございません。 

フォンさんようこそ！お手伝いありがとうございます。 

藤江裕佳里会員 結婚記念のお祝い品ありがとうございます、大切に飾らせて頂きます。 

今日は、フォンさん、グェンさん、ベトナム料理楽しみにしています。 

八 島 幸 夫 会 員 グェンさん有難う御座います。 

妻の誕生日にバラをあげたら「どうしたの？」とビックリされました。 

村 上 則 夫 会 員 グェンさん、本日は食事とスピーチ宜しくお願いします。 

佐 藤 能 文 会 員 グェンさんとお友達のフォンさん、本日はありがとうございます。 

         ベトナム料理とスピーチ楽しみにしております。 

桜 井 淳 一 会 員 グェン・ティ・イエンちゃん、本日はごちそうになります。 

小田部晃二郎会員 例会場提供誠に感謝いたします。グェンさんありがとうございます。 

出 席 の 報 告     櫻 井 俊 寛 委員長 

本日は 21名の出席で 58.33パーセントでした。 

料理の説明とスピーチ   グェン・ティ・イエンさん 

 今日の作った料理はベトナムの北部の皆さんがよく美味しいと食べています

麺の一種です、この料理はフランスから影響を受けて牛とワインを使って料理

する食べ物です、ベトナムでは珍しい方です、ベトナムは独立してから牛肉が

上がってきて、この様な料理は屋台では食べられなくなってきています、です

から普通のフランスレストラン等でないと中々食べられない料理です、是非ロ

ータリアンの皆様も召し上がって頂いて好きになってほしいです。 

私もベト味で作った事があって、ベト味と云うものをいろんな料理教室で作



っています、日本人の皆様も大好きで、あとベトナムの南の方に住んでいるお友達も食べた事ないと言って食

べたら、凄く好きになって頂けたので皆さんも是非召し上がって下さい。 

デザートは豆で作られたもので白い色で、かけているものはココナッツミルクです、あとチリソースはお好

みでビーフンにかけて食べてください。 

 

 

 

はじめまして、グェンさんの友達でフォンと申します、いま東北大学で勉強して

います、経済学部を選考しています、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


